



## "Hand Ensemble" édition 2012

publié le 26/10/2012

plaisir et fierté de partager ensemble ces moments sportifs

L'édition 2012 "Hand Ensemble" a eu lieu le mercredi 24 octobre au gymnase de Prahecq. Elle rassemblait environ 80 élèves handicapés ou licenciés UNSS, venus de différents établissements du sud Deux-Sèvres.

Etaient présents, les collèges de Philippe de Commines, Rabelais, Pierre et Marie Curie et Prahecq ; les IME de Thouars, Niort et Vilaine.

Nous félicitons les élèves pour leur implication et leur enthousiasme sur cette journée. Ce fut une réussite et nos élèves nous ont une nouvelle fois donné une belle leçon du "vivre ensemble". Bravo à tous.

Nous remercions également les partenaires organisateurs de cette manifestation : l'UNSS, la fédération de sport adapté, le comité de hand-ball des Deux-sèvres, le club de hand de Prahecq et la municipalité.

Quelques photos de ces moments de bonheur partagé. D'autres photos parviendront ultérieurement et permettront la remise à jour du site.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**